

Dora y mi familia

Minette es de Canadá. Un día en un centro del Opus Dei descubrió una estampa similar a la de San Josemaría, pero con la foto de una señora llamada "Dora". Sorprendida por el texto, se decidió a rezarle.

31/12/2014

Un día, en un centro del Opus Dei en Vancouver, descubrí una estampa similar a la de San Josemaría, pero con una imagen diferente: tenía la foto de una señora llamada "Dora".

Era la primera vez que veía esta estampa. Al leerla me sorprendieron las palabras escritas: "*ocuparse de las tareas que realizó la Bienaventurada Virgen María en el hogar de Nazareth*" y "*difundir a mi alrededor el calor de familia que ella hizo presente con su trabajo alegre y abnegado*".

Estas frases me tocaron e inspiraron para hacer lo mismo en mi propia casa, con mi marido. Estábamos deseando tener un hijo. Seguí leyendo la oración de la estampa y donde dice "*pídase*", pedí a Dora ayuda para tener un niño (por supuesto, sólo si era voluntad de Dios).

Más tarde pregunté a una persona del Opus Dei sobre quién era esta señora "Dora" y me contó su maravillosa vida.

Tres meses más tarde nos enteramos de que estaba embarazada. Al

anunciar a mi hermana, que estudia en Roma, que estaba esperando un niño, para mi sorpresa inmediatamente ella sugirió rezar a Dora. Le pregunté: "*¿También sabes lo de Dora?*" A partir de entonces comencé a pedir a Dora por el buen curso de mi embarazo.

A medida que el embarazo avanzaba sufrimos un par de incidentes que me obligaron a permanecer en reposo. Mi presión arterial aumentó poco a poco, fui hospitalizada y el parto tuvo que ser inducido. Con mi marido continuámos rezando a Dora en todo momento.

El 23 de abril de 2012 nació nuestro primer bebé al que pusimos por nombre Alexander Xavier ¡sonriente, hermoso y sano!

En marzo de 2013, con mi esposo y mi bebé viajamos a Roma y fuimos a la Iglesia Prelaticia en Roma para agradecer a Dora personalmente su

intercesión. Nos dio mucha alegría dar a Alexander la oportunidad de besar la tumba de su intercesora, antes de cumplir un año.

¡Muchas gracias Dora!

Minette L. de los Reyes, Canadá.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/dora-y-mi-familia/> (04/06/2025)